

L'année 2017 va être marquée par un événement de très grande importance pour la vie et l'avenir de Foi et Lumière. Il s'agit de la **rencontre des jeunes du monde entier** qui va se dérouler en Espagne la première semaine d'août. Pour redonner à Foi et Lumière International un nouvel élan, nous avons besoin de jeunes amis. Pour préparer l'avenir, nous avons besoin de personnes capables d'assurer différentes responsabilités à tous niveaux, province et international. Nous devons travailler sur le leadership...

Il est essentiel que les jeunes de toutes les provinces puissent venir, particulièrement ceux qui rencontrent de lourdes difficultés dues à leur isolement. Or des pays très pauvres ne pourront pas assumer seuls la charge de la participation des jeunes à cette rencontre. Il faut que les jeunes d'Afrique, du Moyen-Orient, d'Asie, d'Europe de l'Est, de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud puissent être présents !

A ce jour, il nous manque 70 000 euros pour assurer la présence de tous...